
 
 

REQUERIMENTO À MESA para que seja 

enviado Ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando informações 

sobre as obras no Córrego Maurício de 

Medeiros, no Jardim Irene. 

 

Senhor Presidente: 

 

Considerando que as obras em andamento no Córrego Maurício de 

Medeiros, no Jardim Irene, têm gerado sérios transtornos aos moradores da 

região, com acúmulo de água das chuvas e consequentes alagamentos; 

 

Considerando que o não escoamento adequado das águas pluviais 

tem ocasionado prejuízos materiais e riscos à saúde pública; 

 

Considerando a importância de transparência e comunicação clara 

com a população sobre os prazos e etapas das obras públicas, é que: 

 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o d. Plenário, na forma regimental, 

seja enviado Ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para, nos 

termos do Art. 58, XVII da Lei Orgânica do Município, informar: 

 

1. Qual o prazo previsto para a conclusão das obras de canalização 

do Córrego Maurício de Medeiros? 

2. Quais as medidas paliativas que estão sendo tomadas para 

mitigar os efeitos das chuvas e evitar novos alagamentos durante 

o período de execução da obra? 

 

 

 

Sala das Sessões, em 24 de outubro de 2024. 

 

 

 

PROF. JOBERT MINHOCA 

Vereador 
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